

Kibaskan Sayap De Qienara Health and Beauty Care Penuhi Permintaan Konsumen

Adis fhidera - BUKITTINGGI.INDONESIASATU.CO.ID

Dec 10, 2021 - 20:31



AGAM,SUMBAR_Memiliki konsep mengutamakan pelayanan dan kenyamanan pasien, serta sudah menggunakan produk (BPOM) halal, De Qienara Klinik kembali melebarkan sayap untuk memenuhi permintaan pelanggannya

Grand opening yang baru saja diselenggarakan Oleh De Qienara, Klinik (Health and Beauty Care) Perawatan kulit tersebut, bertempat di Jln Syech Mhd.Yusuf No 22 Aur Pekan Kamis Tilatang Kamang, (19Des/21) Kamis siang.

Didampingi oleh Eva Martias Wanto istri Sekda Kabupaten Agam,Grand Opening De Qienara dibuka secara langsung oleh Ketua TP PKK Kabupaten Agam yang diwakili istri Sekda Kabupaten Agam El Edibusti seiring ditandai dengan guntingan pita.

De Qienara adalah bagian dari klinik perawatan, kecantikan, dimana sebelumnya de Qienara sudah beroperasi, semenjak tahun 2004 di Jakarta,

kemudian 2015 kembali buka di Sumatera-Barat (Padang) dan pada tahun 2021 kali bertempat di Pakan Kamis Agam, Sumbar.

Dalam sambutannya Owner Klinik de Qienara, dr.Novia Reswita mengatakan bahwa, Era milenial sekarang, animo masyarakat mengenai perawatan kulit saat ini begitu luar biasa khususnya kaum hawa.

Dengan peralatan dan tempat yang memadai, Alhamdulillah pasien kami sederhana artinya tidak sepi pelanggan tutur pemilik Klinik kecantikan tersebut.

Dijelaskan Novia, "kami sudah melaksanakan kegiatan estetik ini waktu masih berpusat di Jakarta tahun 2006, pulang kampung masuk ke Agam sempat vakum, pada tahun 2015 kami mulai aktif kembali, dengan tempat yang lebih sederhana,

" Berdasarkan catatan database yang kami punya, sedikitnya berkisar 1500 orang pelanggan kami,tidak hanya Bukittinggi dan Agam, namun Payakumbuh Padang Panjang, serta Batusangkar , sejauh ini kami lebih utamakan promosi dari mulut ke mulut. " terang Novia.

"Untuk mendapatkan kulit yang sehat dan wajah cantik sangat perlu perawatannya,dan juga butuh waktu, kesemuanya itu butuh proses jika produk instan, sudah barang tentu akan mendapatkan hasil yang instan, jika tidak' tentu butuh kesabaran dalam rawatannya."ujar Novia menambahkan.

" kita perlu mengedukasi masyarakat ,untuk bijak dalam memilih Produk kecantikan, seperti kosmetik dan alat kecantikan lainnya, seiring kemajuan teknologi, baik yang dijual online, maupun tidak, dari segala macam merk produk yang beredar , memang kita perlu mewaspadaikan dan mengajak masyarakat supaya lebih berhati-hati dalam memilih berbelanja kosmetik

"Untuk sesuatu yang indah cantik dan sehat tentu butuh proses, agar lebih tampak sempurna," kata Novia.

Sementara itu, dalam sambutannya istri Sekda kabupaten Agam, El Edi Busti yang mewakili ketua PKK kabupaten Agam menyampaikan harapannya kepada De Qienara untuk selalu mengedepankan kualitas, baik produk yang diberikan, maupun pelayanan kepada pelanggan , serta tempat yang nyaman dan juga harga yang terjangkau, sehingga semua kalangan dapat menikmati layanan.

"Kami berharap klinik de Qienara sanggup meraih,mendulang sukses serta dapat memberi manfaat untuk masyarakat luas, serta bisa memberi solusi bagi kaum hawa dalam merawat kecantikannya," harap El.(Acs)